

MATERIA: DESARROLLO HUMANO

PROFESOR : BARREDA ROBERTO GARCÍA SEDANO

ALUMNO : ERNESTO MARTINEZ ESPINOZA

ACTIVIDAD : ENSAYO “TRASCENDENCIA HUMANA”



Transcendencia Humana

La trascendencia es sin duda una de las problemáticas centrales de la entorno el ser humano, constituyendo se en una de los conceptos claves del humano que presenta un estrecho relación con el problema del ser . Más precisamente, quiero decir que configurar un mundo en la esencia de su ser es como mostrar la característica decisiva de la humanidad intentando comprender existencia.

Poniendo en primer lugar, le tradicional relación sujeto – objeto , donde se enraíza el problema de la trascendencia . Se trata de mostrada que la trascendencia tiene una estructura ontológico. Así lo explica Heidegger: «todas la problemática hasta ahora vigente la relación del sujeto y el objetos encuentra no discutir a en la base del problema de la trascendencia , entiendo esta expresión primariamente de modo totalmente corriente : un ente asciende hasta otro ente de un modo tal que, en este trascender aquello hacia lo que trasciende es para el develado un sentido muy amplio». Es decir , el análisis el problema de la trascendencia sea reducido , en el entendimiento vulgar , a como se relaciona es sujeto y el objeto según ello , no es posible entender un sujeto desligado de un objeto y viceversa.

A mí juicio la trascendencia humana representa dos líneas fundamentales de su interpretación: la epistemológica y la teología, respectivamente. En el primer caso, es comprendida como lo que no permanece al interior de sujeto , sino que está fuera suyo ; en el segundo caso ella es entendida como lo in condicionado pero a la vez lo propiamente inalcanzable.

La trascendencia es la armonía entre la vida interna y la vida exterior, es la creencia en la vida humana de que cada uno de nosotros vino de algún lugar, y esta destinado a algún lugar específico, es también es la capacidad humana por la excelencia, es la aptitud que tiene el ser hombre de decidir sus acciones, de elegir la calidad de vida que desea y de esforzarse en llegar a sus metas. Es cambiar de punto de vista, ponerse en los zapatos del otro, buscar un sentido general a la realidad y llegar a que la vida tenga sentido para el.

Realmente en la sociedad en que nos encontramos es consumista, se le da más importancia a tener algo material, algo tangible, algo como el dinero, poder tener riquezas, sin tener importancia de conocerse así mismo. “Mucha gente no sabe la razón fundamental de su vida. ¡Vive!... por vivir. Vive por lo que le dicen que tiene que vivir. Esa gente vive ausente de si misma y así también mueren... Son de los muertos que no hacen ruidos” (Marín, G.). Creo que hay personas que por momentos nos encontramos desubicados, no sabemos que es lo que deseamos, no de nuestro contexto, si no de nosotros mismos. “Se puede vivir la vida, sin nunca estar despiertos”. (Sócrates, El camino del guerrero, DEJ Productos). Creo que hemos dejado pasar momentos agradables de nuestras vidas, por estar preocupándonos por cosas tan insignificantes, como el querer ser otra persona, pensamos que somos diferentes, que los pensamientos que tenemos, son lo que somos, cuando en ocasiones, los pensamientos nos engañan, porque nos pueden causar un sentimiento diferente a lo que realmente sentimos por nosotros.

Esto nos lleva a que el conocimiento debe de ser de uno mismo, de sus características individuales, lo que puede resaltar de cada uno, de su lugar en el mundo, como forma parte de su entorno, con sus roles de vida, conocer la realidad actual y del mundo como tal, no querer aferrarse a una realidad que no existe, es todo aquello en que nos encontramos y lo que tenemos. Haciendo algo con aquellas cosas; para encontrar una utilidad, vivir es por esto, trascenderse, cada uno podemos venir de algún lugar, llegar para algo especial y dejar algo bueno en otras personas o en el universo. "En la vida cotidiana tenemos un innumerables números de tareas que tenemos que cumplir, que son los medios que nos permiten lograr los fines. Estas tareas se deben cumplir puntual y eficazmente." (Marín, G). Todos tenemos en la conciencia la posibilidad de crear nuestro estado interior, de formar un equilibrio, de modificarlo y de entenderlo. Esta capacidad única nos permite ir más allá de los paradigmas de nuestra cultura o nuestras limitaciones e historia personal.

Estamos compuestos de todo lo que hemos asimilado de nuestras vidas y en la profundidad de nuestra personalidad, están nuestras experiencias, ya sean buenas o malas. La trascendencia tiene que ver con el enfrentamiento a esta realidad interior, elegir estar o no bajo la influencia de nuestro pasado. Ya que si no dejamos lo malo aun lado, no podríamos disfrutar del presente, de nuestro aquí y ahora.

Bibliografías

- https://www.google.com/url?sa=t&source=web&rct=j&url=https://cd. epangto.org/doctrina/el-humanismo-trascendente.pdf&ved=2ahUKEwjXpZT_yqb5AhXTLEQIHfiZA8EQFn oECAoQAQ&usg=AOvVaw2FZKVSf3HxUnmOxDwVWYH8
- https://www.google.com/url?sa=t&source=web&rct=j&url=https://w ww.lamjol.info/index.php/TyP/article/view/6341/6106&ved=2ahUKEw jXpZT_yqb5AhXTLEQIHfiZA8EQFn oECCoQAQ&usg=AOvVaw0By9 m_G2YqGPbvKQhtNuFS
- <https://www.google.com/url?sa=t&source=web&rct=j&url=https://la menteesmaravillosa.com/el-querrero-pacifico/%23:~:text=3DS%25C3%25B3crates%2520fue%2520un%25 20fil%25C3%25B3sofo%2520muy,que%2520aparecen%2520en%252 0la%2520pel%25C3%25ADcula.&ved=2ahUKEwjdzZncy6b5AhU3K0 QIHdtOC5gQFnoECA0QBQ&usg=AOvVaw3NTXcomw9YWKsKqNg mCj0J>